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[299] 戦争と平和  2008年2月20日 23時32分

椿三十郎 さん  e-mail 

 最近「母（かあ）べえ」（劇映画）を観た。この映画は、戦争中の日本における治安維
持法の被害者たちの日常を描いている。特高警察。軍国主義。警察国家。これらは許
せない。絶対に許してはならない。私はそう思った。「母べえ」は現在公開中だ。

[298] こんばんは。  2008年2月20日 21時16分

ダンダン さん  e-mail 

 エアロビクスは楽しそうで良かったですねぇ。 
 
 掲示板のこと。あまりこだわりを持たずに変なカキコしちゃったなぁ…と思ったら、し
ばらく、休むとか…。連続でカキコはしないとか、人間関係と同じで、サラリと楽しくす
ればいいのでは？あまり「もう引退します。」とか啖呵を切ることもないような…。（別に
宣言したいならしても良いとも思いますが） 
 
 仕事は普通に通っています。周りの知的障害者にも慣れてきました。私のおっちょこ
ちょいやうっかりもすさまじいですが…。「ほうれんそう」で乗り切っています。ＮＨＫの
番組紹介のテロップで「諦めなければ失敗ではない！」というのがありました。良い言
葉だなと思いました。お仕事は続けていきたいです。 
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[297] ”気分転換 そして！！”  2008年2月20日 18時40分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

御久し振りです。三八です。 
管理人さん。エアロビクスは有酸素運動ですね。２６年前に某スポーツ学者が推奨し
ていました。筋肉痛を早く治して下さい。しかし、他の皆様は楽しそうで良かったです
ね。 
さて、本題に入ります。私は決してお堅い人間では有りませんが、落ち込んだ時に聞く
音楽が有ります。某グループの歌ですが、歌詞だけを入力しても著作権法に抵触しま
せん。それで、私が面白いと思った歌詞を抜粋して記入します。 
「人の土俵で相撲を取りましょう♪ 楽しい事だけやっていれば 人に何かを言われて
も別にたいしてヘコまないでしょう♪ 考えすぎて疲れたら 思い切って無責任にやっ
ていきましょう♪ 心配なんちゅうもんは全部ギャグ ネタが一つ増えたと思ったらいい
のさこの無責任♪ つまりこの世は無責任♪ 全国 日本 世界 地球 宇宙 無責任 
一代よ♪」 
以上ですが、真面目な皆様にはうけたか判りませんが、気分転換になれたら幸いで
す。 
そして、都合により、私は原則として当分、１９：００以降はパソコンの操作をしませ
ん！！ 
最後に、皆様。これからもご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します！！

[292] やはり筋肉痛です。  2008年2月20日 9時59分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。 
 
昨日の文末にも書きましたが、昨日は銀杏企画のみんなで「ダイヤビック」 
を行いました。 
 
講師の先生によると、高齢者の方を対象にした「エアロビクス」だそうで 
現在、各地で普及活動を行っているとのことでした。 
足踏みをしながら腕を動かしたりの運動を１時間ほど行いましたが、割と 
皆さんにも受け入れられていたようです。時々、笑い声なども聞こえて 
いました。 
 
今日の管理人は・・・筋肉痛です。(ーー;) 
他の三丁目職員はあまりダメージが無いようですが・・・管理人が１人、 
一生懸命に頑張ったのが原因か、それとも他の職員が手を抜いてやって 
いたのか・・・・真相は謎です。 
 
 
 
 
 
 
(本当のところ、管理人の運動不足かもしれませんが) 
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[291] おはようございます。朝永です。  2008年2月20日 8時27分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

ブルーアイズさんみたいな方が、 
皆をグイグイ引っ張ってくれたら、 
楽しいでしょうね…。 
 
どうか！ ドンドン前へ出て欲しいです！

[290] おとなしくしています・・・  2008年2月19日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは最近どうもでしゃばりすぎのようです。 
係活動で旅行の実行委員さんに一人で余計なお願いをしたり 
しなくてもいい電話を某所の人にかけてしまったり・・・ 
 
反省して少しおとなしくしています(-_-;)

[289] 人間も捨てたもんじゃない  2008年2月19日 18時42分

椿三十郎 さん  e-mail 

 最近「胡同（フートン）の理髪師」（映画）を観た。北京の胡同で暮らす９３歳の理髪師
チンさんの話が描かれている。若者が主人公の映画は多いが、９３歳の老人が主人
公の映画というのは珍しい。それだけで、この映画には価値がある。この映画を観て
私は「人間も捨てたもんじゃないな」と思った。岩波ホールで公開中だ。

[288] おはようございます。  2008年2月19日 15時27分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます、管理人です。 
 
週末もたくさんの書き込みがあったみたいですね。 
 
 >>風の外側さん 
  
 掲示板からの引退とはとても残念です。自由参加の掲示板ですから復帰は 
 いつでも歓迎いたします。 
 実は管理人の勘違いだった様で恥ずかしいのですが・・・てっきり「風の外側」 
 さんと「椿三十郎」さんは同一人物だと思っていました。 
 大変、失礼致しました。 
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 >>YUKIさん 
 こんにちは。 
 以前、この掲示板での書き込みが原因で住人同士のトラブルが発生し最後には 
「掲示板の閉鎖」という 最悪の事態になってしまったことがあります。 
 その半年後に試験再開を経て現在の掲示板が存在しています。 
 そんないきさつがあったものですから管理人も新しい新顔さんの書き込みに対 
 してはやや警戒をしすぎてしまったと反省をしております。 
  
 YUKIさんの書き込みは決して荒らしでは無いと思います。 
 もし、ご自分で何かしらに必要以上の責任を感じている様でしたらそれは 
 勘違いだと思いますので気になさらないでください。 
 管理人も含め、皆さんもYUKIさんがまた、書き込みをしてくださるのを楽しみに 
 待ってますよ。 
  
 さて、今日は午後からダイヤビックというシニア向けのエアロビクスを皆で楽し 
 んで来ました。明日、筋肉痛にならないか大変心配です。

[287] 椿三十郎さん、朝永さんに同感です  2008年2月19日 13時45分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
国士無双も、仕事のときは片道１時間半の通勤（痛勤？）してます。 
途中まで、上りで押すな押すなのすし詰め状態です。 
仕事より、通勤が嫌な感じもあります。 
それに、国士無双の乗る電車は、必ず５，６分遅れて到着します。酷いときは、１０分
以上遅れます・・・ 
生真面目な国士無双は、余裕を見て家を早めに出ることにしてますが、時間の無駄で
すね。 
それに、電車の中でのマナーも問題だと思います。 
携帯電話を満員電車の中で、使っているのは明らかにマナーに反します。 
椿三十郎さんが、それが体に当たり不愉快に感じるのは迷惑この上ないことだと思い
ます。 
人生の大先輩の椿三十郎さんの書き込みは本質突いていらっしゃると思います。 
悪いことは悪いこと、いい事はいい事、きちんと主張するのは国士無双も見習う所大
です。 
自立支援法だって、弱いものいじめです。国士無双はその自立支援法を利用して働
いていますが、決して賛成はしてません。 
格差是正などと言ってますが、日本社会はどんどん格差広がっていると思います。 
椿三十郎さん、どんどん問題提起されること、有り難く思います。 
朝永さんも、暖かい書き込み毎日お仕事の際、書き込まれ、国士無双も社会ズレした
自分を見直してます。 
今まで、自分の事ばかり書き込んできて少々自分勝手だったと思いますが、新しい投
稿仲間が増え、国士無双も皆さんの話題に参加していきたいと思います。 
今日は国士無双は公休日ですが、明日から新たな気持ちで、前向きに１日１日を大切
に生きて行きたいと思います！！
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[286] 椿三十郎さん、ありがとうございます！！！  2008年2月19日 10時50分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

満員電車、嫌ですよね！ 
 
朝永の日常は、ありがたいことに逆方向の車両で助かってます。 
 
毎日すし詰めの電車に揺られている方々、「大変だな～」と思います。 
偉いですよね。家族のため、仕事・勉強のために。 
 
こういうのは、日本だけなんでしょうかね？？？ 
 
それから朝永が「おかしい！！！」と思うのは、ホームにフェンスが無いことです。 
何度も何度も転落事故があるのに…。 
 
これは本当に、問題だと思います！！！ 
 
ともあれ、「日々、日々、日々…」と、皆さんがんばってゆきましょう！！！ 
私も「たるんだ」自分を奮い立たせてがんばりまっす！

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

299 記事削除
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